



República de Panamá
Ministerio Público
Procuraduría General de la Nación
Departamento de Información y Relaciones Públicas

ACLARACIÓN AL PAÍS

Instituto Oncológico Nacional

El Ministerio Público Aclara al país, que desde el 20 de abril de 2017 se mantiene en investigación una querrela presenta por el Instituto Oncológico Nacional por presunta Falsedad.

Conforme a los hechos de esta investigación, indica que una persona con nota falsa, solicita apoyos económicos, bajo la premisa de que era “paciente de cáncer”.

Esta causa está investigación en estos momentos y no ha sido presentada al Órgano Judicial para su valoración legal.

Es importante recordar, que los querellantes tienen acceso a la investigación y deben revisarla periódicamente para que conozcan el avance de la misma, lo que les permitirá emitir comentarios ajustados a los hechos.